

連合長崎第13回フォトコンテスト最優秀賞が決定!

2014年9月19日(金)に「連合長崎第13回フォトコンテスト」の審査を行いました。今年は、50人・128点の応募があり、「野焼き(西肥自動車労組OB・左村博志さんの作品)」が最優秀賞に決定しました。

左村さんには、10月23日(木)に開催される連合長崎第38回地方委員会で表彰状と記念品を授与させていただきます。

最優秀賞



「野焼き」

左村 博志さん
(西肥自動車労働組合OB)

優秀賞



「激流に舞う」

矢津 充浩さん
(佐世保重工労組OB)



「捨てたらアカン」

長浦 敏雄さん
(佐世保重工労組OB)

連合長崎会長賞



「イヤリング」

山崎 義高さん
(NIT労組諫早分会)

入賞



「再会」

山口 哲男さん
(長崎県タクシー労組
観光タクシー支部OB)



「コスモス園にて」

楠本 邦博さん
(大村市職員組合OB)

入賞



「ブルーの干し場の中で」「祝福の想いを込めて」

松井 節子さん
(佐世保重工労組OB)



中嶋 高繁さん
(佐世保重工労組OB)

佳作



「花のある家」
三ヶ島千恵さん
(佐世保重工労組OB 家族)



「野焼き」
小川美喜雄さん
(佐世保重工労組)



「渚の散歩道」
小橋 礼子さん
(三菱重工労組長船支部 家族)



「蓮池」
西中須正子さん
(全国一般長崎地方労働組合 家族)



「鷺と亀の会話」
松岡 保晴さん
(大島造船労組OB)



「長崎の夜」
村瀬 潤さん
(三菱重工労組長船支部)



「ガタリンピック出場成績は??」
堀 隆義さん
(長崎県タクシー労組観光支部OB)



「これぞ、竹ン芸！」
伊藤 朝満さん
(三菱重工労組長船支部)



「浜の妖怪」
山口 徳子さん
(長崎県タクシー労組観光支部OB 家族)



「おいしい？」
松尾 泉さん
(長崎県職連合OB)

「連合長崎2014年度政策・制度要求書」を長崎県へ提出!

連合長崎は、連合長崎政策委員会(委員長：田端副会長)にて議論を積み重ねて策定した「2014年度政策・制度要求書(17分野45項目)」を、2014年9月12日(金)に長崎県へ提出しました。

当日は、連合長崎森会長から中村県知事に要求書を手交した後、宮崎事務局長から要求要旨を説明し、2014年度の重点項目でもある「①すべての若年者に対して『働きがいのある良質な雇用の場』を創出するよう、さらなる就業支援の充実・強化をはかること」、「②県民の重要な個人情報不正取得されることを防止するため、県内の全自治体に対して、戸籍・住民票を第三者が取得した場合に本人へ通知する制度(本人通知制度)を導入するよう強く要請すること」、「③介護保険制度の改正において、要支援者の通所介護と訪問介護が市町村事業へと移行した場合は、市町によってサービスの地域間格差の拡大や量・質の低下がおこら

ないように、県内の市町に対し適切な助言や必要な支援を実施すること」の3点について、県知事との意見交換を行いました。

なお、連合長崎「2014年度政策・制度要求書」に対する長崎県からの回答は、文書により10月上旬に行われる予定です。



中村県知事に要求書を手渡す森会長

組織拡大に関する連合長崎構成組織書記長・事務局長会議を開催!

2014年9月28日(日)、長崎地区労会館2階大会議室において「組織拡大に関する連合長崎構成組織書記長・事務局長会議」を開催しました。

当日は、連合本部より下田組織拡大・組織対策局長をお招きし、「タテ(構成組織)・ヨコ(地方連合会・地協)の力合わせで組織拡大を！」をテーマにお話しいただ



会議の様子

き、連合が2020年までにめざしている「1000万連合」実現に向けた取り組み(三位一体(本部、構成組織、地方連合会・地協)での取り組み等)や組織拡大を担う人材育成の必要性等について学習しました。

その後、参加された書記長・事務局長より、各構成組織の組合員数や組織拡大の取り組み状況などを報告していただき、意見交換を通じて情報・課題の共有化をはかり、連合長崎と各構成組織が連携して組織拡大の取り組みを強化していくことを確認しました。

連合長崎においても年々、組合員が減少している状況にあり、組織拡大は喫緊の課題です。連合長崎は、各構成組織、連合本部と連携を強化し、さらなる組織拡大をめざし取り組みを推進してまいります。各構成組織、組合員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

2014連合平和行動in根室

9月14日(日)～15日(月)、北海道根室市にて「2014連合平和行動in根室」が開催され、連合長崎からは、森会長をはじめとする23名の代表団が参加しました。

14日は、天候が良く北方領土がきれいに見える中、「2014ノサップ集会」が開催され、全国から1,100名を超える仲間が結集しました。長崎団を代表し、

森会長が長崎からの平和メッセージを訴え、核兵器廃絶の行動とともに、北方四島の早期返還に向けて共に取り組むことを確認しました。

15日は、「北方領土返還を求める連合シンポジウム」に参加し、「元島民からの訴え」の後、パネルディスカッションが開催され、参加者は島の現状や諸課題等の認識を深めました。



「連合長崎2014写真教室」を平戸市にて開催!



9月20日(土)、平戸文化センターにおいて「2014写真教室」を開催しました。写真教室には、組合員およびその家族、OB、総勢38名が参加しました。講師には、毎年、おなじみのプロカメラマンである郡山貴三先生をお招きし、午前中は、写真の撮り方の基本や上手な写真の撮り方などの講義を受け、その後、実際に野外に出て参加者それぞれが写真撮影を行いました。

午後からは、午前中に撮影した写真の中から各自1枚を選び、どういった狙いでその写真を撮ったのか発表後、参加者、講師からそれぞれ意見をいただきました。連合長崎「写真教室」は来年度も開催する

予定です。写真に興味がある方は、ぜひご参加ください。

